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Ich denke mal, dass das Kosten- und Kapazitätsgründe hat...

Momentan ist die Pressestelle ja auch dezimiert, weil Luana weg ist.

Man druckt also weniger und spart dabei evtl. noch Geld...
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